

Ressort: Gesundheit

## Arztreport: Immer mehr junge Erwachsene plagen Kopfschmerzen

Berlin, 20.02.2017, 13:38 Uhr

**GDN** - Die Zahl junger Erwachsener, die unter Kopfschmerzen leiden, ist deutlich gestiegen. Das geht aus dem aktuellen Arztreport der Barmer Ersatzkasse hervor, der am Montag in Berlin vorgestellt wurde.

Demnach sei der Anteil der 18- bis 27-Jährigen mit Kopfschmerzdiagnosen von 2005 bis 2015 um 42 Prozent gestiegen. Das sind dem Bericht zufolge rund 1,3 Millionen junge Erwachsene, die von einem ärztlich diagnostizierten Pochen, Klopfen und Stechen im Kopf betroffen sind - insgesamt rund 400.000 mehr als noch 2005. Die Ursachen könnten noch nicht konkret benannt werden. Die Dunkelziffer wird dem Report zufolge noch deutlich höher geschätzt. Gefährlich sei vor allem eine unkontrollierte Selbstmedikation. "Wer immer wieder zu Medikamenten greift, um Kopfschmerzen los zu werden, landet im schlimmsten Fall in einem Teufelskreis aus Tablettenkonsum und Dauerkopfschmerzen", so Christoph Straub, Vorstandschef der Barmer.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-85589/arztreport-immer-mehr-junge-erwachsene-plagen-kopfschmerzen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)